

## MENPAREKRAF TINJAU BANDARA NGURAH RAI

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno (kanan) didampingi Direktur Teknik PT Angkasa Pura I (Persero) Lukman F. Laisa (kedua kanan) meninjau area Terminal Domestik Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai, Badung, Bali, Minggu (27/12). Dalam kunjungan kerja pertamanya tersebut, Menparekraf meninjau dan memastikan penerapan protokol kesehatan pencegahan Covid-19 bagi para wisatawan yang tiba di Pulau Dewata melalui Bandara Ngurah Rai.



IDN/ANTARA

## Perluas Akseptasi Kartu TapCash, BNI Gandeng E-Commerce & Fintech

Direktur Bisnis Konsumer BNI Corina Leyla Karnalies menjelaskan, data Bank Indonesia menyebutkan transaksi e-commerce pada Agustus 2020 naik hingga mencapai 140 juta dibandingkan tahun lalu yang mencapai 80 juta transaksi maupun Agustus 2018 yaitu 40 juta transaksi. Hal ini menunjukkan kepercayaan masyarakat Indonesia untuk melakukan transaksi di e-commerce semakin meningkat.

**JAKARTA (IM)** - Pandemi Covid-19 mendorong peningkatan jumlah transaksi nontunai di Indonesia. Menyikapi hal tersebut, PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk (BNI) berupaya memperluas jaringan penggunaan kartu BNI TapCash lewat kerja sama dengan e-commerce hingga fintech.

Kartu BNI TapCash dapat digunakan untuk bertransaksi non-tunai oleh siapa pun, termasuk nonnasabah BNI.

Direktur Bisnis Konsumer

BNI Corina Leyla Karnalies menjelaskan, data Bank Indonesia menyebutkan transaksi e-commerce pada Agustus 2020 naik hingga mencapai 140 juta dibandingkan tahun lalu yang mencapai 80 juta transaksi maupun Agustus 2018 yaitu 40 juta transaksi.

Hal ini menunjukkan kepercayaan masyarakat Indonesia untuk melakukan transaksi di e-commerce semakin meningkat.

"Melihat hal tersebut, BNI berkomitmen untuk menjalin

kerjasama dengan berbagai e-commerce serta financial technology untuk semakin memberikan kemudahan bagi nasabah. Salah satu bentuk kerjasama tersebut adalah perluasan channel top-up TapCash," ujar Corina dalam keterangan tertulis, Minggu (27/12).

Sejak Desember 2019 lalu, BNI telah bekerja sama dengan LinkAja untuk akseptasi top-up TapCash. Untuk mempermudah pengguna TapCash dalam melakukan top up, BNI kembali berkolaborasi dalam perluasan akseptasi top up di 4 (empat) e-commerce besar lainnya yaitu Bukalapak, Blibli, Shopee dan Tokopedia serta financial technology

seperti GoPay hingga mitra perbankan lain yaitu Jenius.

Selain perluasan akseptasi pada channel digital, BNI juga tetap memperluas akseptasi top up TapCash di toko retail seperti Indomaret, Alfamart, Alfamidi, Family Mart, Circle K untuk memberikan beragam pilihan channel serta memberikan kemudahan bagi pengguna TapCash.

"Bila dilihat dari Desember 2019 hingga November 2020, perluasan kolaborasi bersama e-Commerce dan Fintech ini berhasil meningkatkan jumlah transaksi top-up TapCash dan membukukan peningkatan volume transaksi sebesar 278% dan peningka-

tan transaksi sebesar 197% secara year to date (ytd). Sebagai bentuk apresiasi kami kepada para pengguna TapCash, kami juga terus menyiapkan berbagai program promo khusus penggunaannya. Kami akan terus mendukung Gerakan Nasional Non Tunai (GNNI) dengan perluasan penjualan, akseptasi top up dan belanja dengan TapCash," kata Corina.

Untuk mengetahui info lengkap seputar TapCash baik akseptasi isi ulang, belanja, beragam desain, hingga berbagai program promo dapat dilihat di website www.tapcash.id. • **dro**

## Ini Jurus Bangkitkan Industri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf) menyiapkan beberapa program untuk membangkitkan kembali industri pariwisata dan ekonomi kreatif. Pasalnya, industri pariwisata dan ekonomi kreatif menjadi salah satu yang paling terdampak oleh pandemi covid-19.

Wakil Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Wamenparekraf) Angela Tanoesoedibjo mengatakan, salah satu yang disiapkan adalah dana hibah pariwisata. Saat ini Kemenparekraf sedang menyusun dana hibah lain untuk sektor pariwisata dan ekonomi kreatif.

Program ini sebagai lanjutan dari program dana hibah pariwisata sebelumnya. Di mana ketika itu, program dana hibah pariwisata ini sudah dijalankan pada saat Wishnutama Kusubandio menjabat sebagai Menparekraf.

"Secara singkat saya bisa sampaikan bahwa kita sedang menyusun hibah pariwisata lainnya yang bisa dibilang hibah pariwisata tahap kedua, tahap ketiga, tahap berikutnya yang semoga bisa lebih bermanfaat lagi bagi pariwisata dan ekonomi kreatif di Indonesia," ujarnya dalam acara Dialog Menparekraf dengan Kadispar Provinsi dan Kabu-

paten/Kota - Rapat Strategi Meraih Kepercayaan Wisman dan Wisnus untuk Berkunjung ke Destinasi Pariwisata di Era Adaptasi Baru secara virtual, Sabtu (26/12).

Angela menuturkan, program hibah pariwisata tidak hanya melulu yang menyangkut pada penggunaan dana Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN). Akan tetapi mencakup beberapa program lainnya seperti adalah untuk memodalan.

"Di sini juga selain kita penggunaan dana PEN untuk hibah tersebut tapi juga hibah permodalan jadi kementerian ini tahun depan kita meningkatkan program permodalan lebih besar lagi dari tahun ini," jelas Angela.

Angela menambahkan, program dana hibah juga akan mencakup mengenai desain. Hibah desain ini sangat bagus untuk membantu para pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) untuk meningkatkan desain produk mereka

"Lalu juga ada program hibah desain ini juga bagus sebetulnya jadi kita membantu para UMKM untuk meningkatkan desain mereka dengan bekerja sama dengan asosiasi desain Indonesia," jelasnya.

Lebih jauh Angela mengatakan, Kemenparekraf juga menyiapkan program pengu-

tan daya beli masyarakat untuk industri pariwisata dan ekonomi kreatif. Namun, untuk penerapannya masih akan melihat perkembangan terkini dari tren penyebaran virus corona di dalam negeri.

"Selain itu kita juga sedang menyusun program-program penguatan daya beli masyarakat untuk industri pariwisata dan ekonomi kreatif. Saya yakin ini juga nanti-nanti oleh bapak ibu sekalian tapi tentunya kita harus melihat juga kondisi di lapangan sehingga sesuai dan pas waktunya. Karena kita juga harus melihat tren dari pada covid-19," jelasnya.

Kemenparekraf juga bakal menyiapkan berbagai program peningkatan kualitas ekosistem pariwisata dan ekonomi kreatif. Seperti misalnya desa wisata hingga sumber daya manusianya (SDM) "Selain itu saya kira yang penting adalah berbagai program peningkatan kualitas ekosistem pariwisata ekonomi kreatif. Nah ini akan dilanjutkan, desa wisata yang mandiri dan berkelanjutan serta peningkatan sumber daya manusia," kata Angela. • **dro**



## Jiwasraya Percepat Restrukturisasi Polis Tahap II

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah melalui Tim Percepatan Restrukturisasi PT Asuransi Jiwasraya (Persero) dan manajemen segera mempercepat pelaksanaan Program Restrukturisasi Polis Jiwasraya. Hal ini dilakukan menyusul tingginya antusiasme pemegang polis yang berminat mengikuti program restrukturisasi polis tersebut.

"Seharusnya tahap ke-2 baru akan dilakukan pada Januari 2021 mendatang. Tapi setelah memperoleh antusiasme yang tinggi dan besar, akhirnya tahap ke-2 akan kami mulai sejak hari ini," kata Angger P. Yuwono, Ketua Tim Percepatan Restrukturisasi Jiwasraya untuk Jangka Menengah, Rabu (23/12).

Angger menerangkan, tingginya antusiasme pemegang polis yang bersedia mengikuti program tersebut terlihat dari banyaknya respon yang diterima Tim Satuan Tugas Restrukturisasi Polis Jiwasraya melalui kanal komunikasi yang disiapkan, pasca diumumkankannya tahap ke-1 pada Jumat, 11 Desember 2020. Oleh karena itu, pada tahap ke-2 ini manajemen akan melakukan sosialisasi terkait skema indikatif melalui surat resmi yang dikirim ke seluruh pemegang polis. Manajemen juga akan menjelaskan produk-

produk teranyar Jiwasraya yang bakal ditawarkan untuk menggantikan produk-produk lama yang dimiliki pemegang polis Jiwasraya.

Setelah direstrukturisasi, nantinya polis-polis dari produk baru tadi akan dipindahkan secara bertahap ke IFG Life. "Untuk sosialisasi resmi tahap ke-2 ini, secara bertahap kami akan mengirim surat ke seluruh alamat korespondensi para pemegang polis. Semoga dengan adanya penjelasan dalam surat tersebut para pemegang polis dapat mengetahui secara rinci mengenai skema indikatif," ungkap Angger yang juga Direktur Teknik Jiwasraya.

Pada kesempatan yang sama, anggota Tim Percepatan Restrukturisasi Jiwasraya untuk Jangka Panjang, R. Mahelan Prabantariko menjelaskan, pelaksanaan program restrukturisasi ini ditujukan untuk memperlakukan seluruh polis dan melanjutkan pemberian manfaat dengan entitas baru bernama IFG Life. Mahelan mengungkapkan, pemerintah bersama manajemen sangat mengapresiasi dukungan para pemegang polis yang begitu antusias dalam mendukung program restrukturisasi polis Jiwasraya. • **hen**

## SMI Proyeksikan Pendapatan Usaha Naik Jadi Rp5,52 Triliun

**JAKARTA (IM)** - Pendapatan usaha PT Sarana Multi Infrastruktur (Persero) atau SMI tahun 2020 diproyeksikan mengalami peningkatan sebesar 6,21 persen menjadi Rp5,52 triliun.

Demikian disampaikan Head of Corporate Secretary PT Sarana Multi Infrastruktur (Persero) Romana Harimurti. "Pendapatan usaha perseroan tahun ini diproyeksikan mengalami peningkatan sebesar 6,21 persen dibandingkan tahun 2019 yaitu dari Rp5,19 triliun menjadi Rp5,52 triliun," tutur Ramona, dalam keterangan tertulis akhir pekan kemarin.

Ramona menjelaskan, proyeksi peningkatan pendapatan usaha perseroan juga diikuti dengan peningkatan laba bersih sebesar 3,03 persen dari Rp1,7 triliun menjadi Rp1,76 triliun. Selain peningkatan pada figur laba-rugi, PT SMI juga mencatatkan peningkatan beberapa figur keuangan berupa aset, liabilitas, dan ekuitas. Untuk aset, diproyeksikan men-

galami pertumbuhan sebesar 34,77 persen atau senilai Rp75,82 triliun pada akhir 2019 menjadi Rp102,18 triliun pada akhir tahun ini.

Kemudian, liabilitas diproyeksikan meroket sebesar 66,31 persen atau dari Rp38,96 triliun menjadi Rp64,8 triliun. Lalu, ekuitas diproyeksikan naik tipis sebesar 1,42 persen atau Rp36,85 triliun pada tahun 2019 menjadi Rp37,38 triliun pada tahun 2020. Selanjutnya, optimisme dalam menghadapi tahun 2021 tentu akan diiringi dengan berbagai tantangan yang akan dihadapi oleh SMI. Oleh sebab itu, perseroan telah melakukan berbagai langkah antisipatif untuk terus mendukung keberlangsungan usaha sebagaimana yang telah dimandatkan.

Contohnya, dalam penyaluran dana Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) Daerah atau Penda, PT SMI telah menjalin kerja sama dengan lembaga penagak dan pengawas hukum untuk mencegah potensi penyelewengan dalam pengelolaan dana PEN itu. • **dot**

## Produksi Migas Blok Mahakam Terus Digenjot

**JAKARTA (IM)** - PT Pertamina Hulu Mahakam (PHM), selaku operator di Wilayah Kerja (WK) Mahakam menutup kegiatan operasi 2020 di tengah tantangan berat imbas pandemi Covid-19.

Dari sisi produksi, walaupun di tengah pandemi Covid-19, PHM mampu memproduksi minyak dan gas di atas target. Produksi liquid (minyak dan kondensat) mencapai 29,4 kbpd dimana angka usulan WP&B: 28,4 kbpd (realisasi 24 Desember 2020), dan produksi gas (well-head) mencapai 605,5 mmscfd dimana angka usulan WP&B: 588 mmscfd (realisasi 24 Desember 2020).

Dalam hal pengeboran sumur, PHM telah menggebor 79 sumur pengembangan (dari target 78 sumur dalam WP&B), dan diharapkan 1 - 2 sumur lagi akan diselesaikan hingga tutup tahun. Kemudian target menggebor satu sumur eksplorasi juga telah dipenuhi, juga 1 sumur workover.

"Target pengeboran sumur ini tercapai, antara lain berkat berbagai inovasi yang dikembangkan dalam operasi pengeboran, yang bisa menurunkan durasi dan biaya pengeboran," kata General Manager PHM, Agus Amperianto, dikutip dari situs Pertamina, Sabtu (26/12).

Salah satunya dengan penerapan teknik pengeboran tanpa rig (rigless) untuk mengerjakan sumur dan menggantikannya dengan Hydraulic Workover Unit (HWU) baik di wilayah delta Mahakam maupun lepas pantai. Metode rigless ini terbukti secara signifikan menekan biaya pengerjaan sumur.

Inovasi lain yang dikembangkan untuk efisiensi adalah penerapan arsitektur sumur One Phase Well (OPW), yang berhasil secara signifikan memangkas biaya pengeboran menjadi jauh lebih rendah bila dibandingkan penggunaan arsitektur Shallow Light Architecture (dengan 2 fase pengeboran) yang sebelumnya diterapkan.

Inovasi lain yang dibuat para engineer di PHM adalah metode slot recovery. Dengan metode ini, platform yang adalah kepala sumur (well head) dari sejumlah sumur yang sudah tidak berproduksi dimanfaatkan untuk menggebor sumur baru.

Dengan teknik pengeboran side-track menggunakan HWU pada sumur-sumur re-entry, dan memanfaatkan komponen selubung pengeboran dari sumur-sumur lama, PHM menjaga keekonomian sumur-sumur pengembangan di WK Mahakam, antara lain karena tidak perlu membuat platform baru yang mahal harganya.

Berkat berbagai inovasi tersebut, pada bulan Desember ini, PHM berhasil memecahkan dua rekor pengeboran tercepat, yaitu: di sumur delta TN-T165 di Lapangan Tunu dalam waktu 2,15 hari, dengan kedalaman 1.409 mMD, pada 8 Desember 2020, dan sumur offshore PK-B8.G1 di Lapangan Peciko dalam waktu 10,96 hari, dengan kedalaman 4.343 mMD, pada 25 Desember 2020.

"Berbagai keberhasilan ini merupakan buah kerja keras Perwira PHM dalam mewujudkan operasi migas yang handal, efisien, aman dan berwawasan lingkungan. Untuk itu, kami berterima kasih atas kerja sama dan dukungan yang diberikan para pemangku kepentingan kepada kami," kata Agus.

PHM juga aktif membantu upaya pemerintah untuk mencegah penyebaran Covid-19, antara lain dengan memberikan sejumlah bantuan dalam berbagai bentuk, seperti: pengadaan alat kesehatan untuk tenaga medis, fasilitas cuci tangan, program disinfeksi, pembagian ribuan masker, paket bantuan pangan untuk masyarakat terdampak dan lain-lain. Total nilai bantuan mencapai Rp 2,5 miliar, dan telah didistribusikan di Kabupaten Kutai Kartanegara, Kota Balikpapan, Kota Samarinda dan Jakarta. • **pan**



IDN/ANTARA

### PENYEDIAAN RUMAH SUSUN 2021

Warga berlatih memanah di halaman rumah susun sewa (rusunawa) yang baru dibangun Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) di Banda Aceh, Aceh, Minggu (27/12). Pemerintah melalui Kementerian PUPR mengalokasikan anggaran untuk penyediaan 9.414 unit rumah susun di seluruh Indonesia pada 2021 guna memenuhi kebutuhan rumah yang layak huni.